



Área de Derechos Sociales

CERCA DE 1.600 PERSONAS DEL SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO RECIBIRÁN UN MENÚ SOLIDARIO QUE IMPULSAN EL AYUNTAMIENTO, FUNDACIÓN ‘LA CAIXA’, CAIXABANK Y LUMEN

En la iniciativa ‘Una Navidad solidaria por las personas mayores de Málaga’ colaboran MAHOS, Hoteles MS, Cruz Roja, la cofradía de El Rocío y 13 restaurantes

20/12/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, la Caixa y Lumen, se unen por tercer año consecutivo en la acción solidaria ‘Una Navidad solidaria por las personas mayores de Málaga’ a través de la que un total de 1.584 personas del Servicio de Ayuda a domicilio disfrutarán de un menú navideño elaborado por los principales restaurantes de la ciudad.

Esta iniciativa, desarrollada por CaixaBank, la Fundación “la Caixa” y Lumen Proyectos Gastronómicos en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, Asociación de Hosteleros de Málaga (MAHOS) y los establecimientos hosteleros participantes, ha sido presentada esta mañana por el concejal de Derechos Sociales, Francisco Pomares, el director comercial de CaixaBank, Gerardo Cuartero; el director de la consultora Lumen Proyectos Gastronómicos, Álvaro Muñoz; y el presidente MAHOS, Javier Frutos.

Un total de 13 restaurantes y un grupo hotelero de la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol son los encargados de elaborar los diferentes platos y menús solidarios.

Este año, como novedad, las personas mayores y dependientes, un total de 1.024, pero que pueden desplazarse de forma autónoma, acudirán a la degustación del menú a determinados restaurantes los días señalados hasta el miércoles 4 de enero.

Por otra parte, y también como novedad, Cruz Roja se suma este año a la iniciativa a través de sus voluntarios y voluntarias que el día 23 entregarán 500 menús elaborados por los restaurantes de los hoteles del grupo MS a personas dependientes en sus domicilios.

Por último, también el día 23, tendrá lugar la tradicional fiesta navideña en el Corralón de Santa Sofía en el barrio de la Trinidad, en la que 60 personas disfrutarán de un menú elaborado para la ocasión.



Los establecimientos hosteleros que participan en esta iniciativa son: Beluga, Descorche de Cervantes, El Balneario, Kraken El Palo, La Niña Bonita, Las Navas, Le Gran Café de Casa Pedro y Guadalmedina, Lo Güeno a través de la cofradía de El Rocío, Matiz, Príncipe de Asturias (Gran Hotel Miramar), Candado Golf y Taró.